



Boletín correspondiente al mes de marzo de 2025

Programa de becas de Master en Francia IFA - CAMPUS FRANCE - CFI

En el marco de los convenios firmados entre el Consejo Federal de Inversiones (el CFI) el Institut Français d'Argentine (IFA) y la Agencia Campus France (CF), se lanza un nuevo programas de becas de Master en Francia, financiado por el Consejo Federal de Inversiones argentino. Objetivo: obtener el título de Master en universidades de Francia (lo cual correspondería a postular al segundo año del Master - M2). Cierre: 12 de marzo. [Más información](#)

Brasil: Programa de Cooperación Bilateral CONICET-CNPQ

Actualmente se encuentra abierto el Programa de Cooperación Bilateral CONICET-CNPQ (Brasil), destinado al financiamiento de proyectos de investigación de dos (2) años de duración. Se admiten presentaciones en las siguientes áreas de investigación: Biotecnología, Bioeconomía, Ciencias Forestales, Ciencias del Mar, Ambiente, Transición energética, Nanotecnología, Transformación digital, One Health, Ciencias Humanas y Sociales. Cierre: 14 de marzo. [Más información](#)

Becas Grupo Coimbra

El Programa de Becas para Jóvenes Profesores e Investigadores de Universidades Latinoamericanas del Grupo Coimbra ofrece becas para financiar estancias de investigación de corta duración con el objetivo favorecer la movilidad y el intercambio académico entre ambas regiones. Cierre: 31 de marzo. [Más información](#)

España: becas de la Fundación Carolina

Está abierta la 25ª edición de becas de la Fundación Carolina, que ofrece 735 plazas en todas las áreas de conocimiento, distribuidas en las siguientes modalidades: 227 de posgrado, 121 de doctorado y estancias cortas posdoctorales, 110 renovaciones de becas de doctorado, 22 becas de movilidad de profesorado y 255 becas de estudios institucionales. Cierres: 12 de marzo (becas de posgrado y estudios institucionales) y 3 de abril (becas de doctorado y estancias cortas y de movilidad). [Más información](#)

Taiwán: programa de becas ICDF

El Fondo para la Cooperación y el Desarrollo Internacional (ICDF) de la República de China (Taiwán), en coordinación con diversas universidades taiwanesas y la Oficina Comercial y Cultural de Taipei en Argentina, ofrece a los profesionales argentinos un programa para estudios de grado, posgrado o Doctorado en Taiwán, con el propósito de capacitar a los participantes en sus especialidades, fortaleciendo de esta manera los intercambios y los lazos de amistad entre la República de China (Taiwán) con Argentina y Uruguay. Cierre: 15 de marzo. [Más información](#)

Alemania: escuela de verano

La Universidad de Osnabrück, Alemania, convoca a su International Summer University (ISU), con capacitaciones de grado y posgrado en diversas áreas como: Marketing, Understanding of Consumers and Markets, Global Healthcare Management, Clinical Perspectives in Physiotherapy y Food Technologies. [Más información](#)

Consultorías

UNRISD

El Instituto de Investigaciones de las Naciones Unidas para el Desarrollo Social (UNRISD) UNRISD busca un investigador destacado para contribuir al trabajo del instituto sobre medio ambiente y justicia climática, con un enfoque particular en la transición justa. Tipo de contrato: consultor. Duración: seis meses con posibilidad de prórroga en función de la disponibilidad y el rendimiento de los fondos.

Remuneración: entre USD 6.000 y USD 8.000 mensuales, dependiendo del nivel de experiencia y ubicación. Cierre: 18 de febrero. [Más información](#)

—

Banco Interamericano de Desarrollo

El Departamento de Investigación del Banco Interamericano de Desarrollo está buscando candidatos para su Programa de Consultorías para Asistentes de Investigación, de 18 meses de duración, para jóvenes profesionales y recién graduados en economía que sean creativos, motivados y tengan experiencia. El plazo de postulaciones vence el 17 de marzo de 2025, y los candidatos deben estar disponibles para comenzar a trabajar entre el 1 de junio de 2025 y el 15 de septiembre de 2025. [Más información](#)

—

Fondo Global De Mujeres – Global Fund For Woman

Está abierta la convocatoria del Fondo Global de Mujeres, cuyo objetivo principal es dirigir recursos hacia las organizaciones lideradas por mujeres, niñas y personas trans, de modo de fortalecer la acción, la participación y el poder de dichas organizaciones locales que trabajan directamente en sus comunidades y que trabajan para construir movimientos fuertes y unidos para la igualdad de género y los Derechos Humanos. Son destinatarios grupos y organizaciones abocadas a estas temáticas y colectivos. [Más información](#)

—

Servicios complementarios

Alemania: buscador de becas del DAAD

El Servicio Alemán de Intercambio Académico (DAAD) lleva adelante diferentes programas de financiamiento para estudios de grado, posgrado y estancias de investigación. Ver buscador de becas [aquí](#)

—

España: buscador de becas de la AECID

La Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) ofrece becas de formación en distintos niveles. Ver buscador de becas [aquí](#)

—

Italia: buscador de becas

Accedé al buscador Bandi, del Ministero dell'Istruzione dell'Università e della Ricerca del Gobierno de Italia desde [aquí](#).

—

Buscador de becas y fondos de Euraxess: [aquí](#)

—

+ Noticias en <https://www.ides.org.ar/noticias>

+ Agenda en <https://www.ides.org.ar/eventos-actividades>

Encontranos en redes sociales como **/IDES Argentina**

www.ides.org.ar